

L'union

CHAMPAGNE ARDENNE PICARDIE



SAINT-QUENTIN

Vendeuil

Deux hommes à l'honneur



Les deux élus à l'honneur entourés des personnalités présentes.

Michel Degrande et Gérard Lacheroy se sont tous deux très impliqués à la vie de la commune. Une cérémonie a eu lieu en leur honneur et le maire, Alex Lesbros, a retracé leur implication. Michel Degrande, natif du village, est entré au conseil municipal en 1971. Le travail et la vie familiale le poussent à un retrait de la vie communale. Il fait son retour en 1983 comme second adjoint sous la houlette du maire François Brunelle. En 1989 il est réélu et devient maire jusqu'en mars 2008, date à laquelle il a décidé d'arrêter ses fonctions après 31 années au service de la population, ce qui lui permettra de recevoir la médaille d'honneur vermeille régionale, départementale et communale. Gérard Lacheroy a été élu en 1959. Conseiller municipal, il a représenté la commune au syndicat de la vallée de la Serre. Pour 43 ans de service, il a reçu la médaille d'honneur or.

Auteur :

Article paru le : 26 juillet 2008